
Bericht des Bürgermeisters Stadtverordnetenversammlung 16.05.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  

meine sehr geehrten Damen und Herren Stadtverordnete, 

liebe Zuhörerinnen und Zuhörer, 

 

 

in der letzten Stadtverordnetenversammlung hatte ich das erste Mal über Flüchtlinge aus 

der Ukraine und dem Arbeitskreis „Leun hilft Menschen aus der UKRAINE“ berichtet. 

 

Inzwischen haben wir in der Stadt Leun 71 Personen die sich angemeldet haben und aus 

der Ukraine stammen. Diese sind alle in Privatwohnungen untergekommen. Vielen Dank 

an alle die die Geflüchteten privat untergebracht haben sowie den Mitgliedern des 

Arbeitskreises die die letzten Wochen unterstützend tätig waren und dies auch weiter 

sind. Auch wurden Sachspenden gesammelt und verteilt. 

 

Letzten Samstag hat das erste Kennenlerncafé mit rund 50 Teilnehmern stattgefunden. 

Ukrainische Flüchtlinge waren teilwiese mit ihren Gastfamilien im evangelischen 

Gemeindehaus Leun zum Austausch und kennen lernen gekommen. Eine gelungene 

Veranstaltung, die der Arbeitskreis organisierte und durchführte. 

 

Ein Willkommensflyer wurde vom Arbeitskreis erstellt und verteilt. 

 

Mein Dank gilt allen Personen, die sich hier ehrenamtlich engagieren und unterstützen. 

 

 

Corona-Pandemie 

 

Auch wenn in den letzten Wochen die Corona-Pandemie auf Grund der rückläufigen 

Zahlen an Bedeutung verloren hat, möchte ich kurz darauf eingehen. Das Land setzt auf 

eigenverantwortliches Handeln und viele Lockerungen sind in Kraft getreten. 

 

Die Zahlen im Lahn-Dill-Kreis werden seit dem 09. Mai 2022 nicht mehr tagesaktuell 

veröffentlicht, sondern immer freitags über die Homepage und die sozialen Medien des 

Lahn-Dill-Kreises.  

 

Die aktuellen Fallzahlen im Lahn-Dill-Kreis vom vergangenen Freitag dem 13.05.2022 

1.129 aktive Corona Fälle. In Leun haben wir aktuell von Freitag 29 aktive Corona-Fälle. 

 

Wir hoffen alle, dass die Zahlen weiter gering bleiben und wenige Personen sich infizieren 

und an dem Virus erkranken. 

 

 

20. Leuner Umwelttag 

 

Vergangenen Samstag fand der 20. Leuner Umwelttag statt. In den Stadtteilen 

Bissenberg, Leun und Stockhausen wurde fleißig Müll gesammelt. In Biskirchen fand 

dieser bereits im März statt. In Bissenberg wurde zusätzlich an diesem Tag eine weitere 

Hundetoilette gemeinsam mit den Hundefreunden Bissenberg aufgestellt.  

 

Bei den Rückmeldungen der Teilnehmer des Umwelttags wurde berichtet, dass weniger 

Unrat und Müll in diesem Jahr gefunden wurde. Hoffen wir das dies so bleibt. Vielen Dank 

den Ortsbeiräten für die Organisation und Durchführung sowie bei allen Teilnehmern die 

dafür gesorgt haben, dass der Müll jetzt dort entsorgt wird wo er hingehört und nicht die 

Natur. 

 

 



Dolles Dorf Biskirchen 

 

Die Stadt Leun hat nun ein zweites „Dolles Dorf“. Nachdem Bissenberg im Herbst 

vergangenen Jahres gezogen wurde, ist unser Stadtteil Biskirchen im Rahmen der 

Ziehung in der Hessenschau am 7.04.2022 als „Dolles Dorf“ gezogen worden. Noch am 

Donnerstagabend fand man sich in der Grünen Au ein und überlegte wie der Freitag 

ablaufen konnte und begrüßte spätabends das Reporterteam. Der Freitag der 08.04.2022 

stand so im Rahmen der Aufzeichnungen für den Fernsehbeitrag. Trotz der nicht ganz so 

tollen Wetterbedingungen hat sich Biskirchen von seiner besten Seite gezeigt und einiges 

auf die Beine gestellt. Der Beitrag wurde samstags in der Hessenschau gezeigt und viele 

Biskircher verfolgten gemeinsam in der Grünen Au den Beitrag über Biskirchen. 

 

Vielen Dank an den Ortsvorsteher Andreas Metzger, dem Ortsbeirat, den Vereinen und 

allen Biskirchen für diesen tollen Tag und das repräsentieren von Biskirchen.  

 

 

Feldwegebau innerhalb der Stadt Leun 

 

Im April wurden im Auftrag der Jagdgenossenschaftsversammlung verschiedene 

Feldwege in den Stadtteilen durch ein beauftragtes Unternehmen instandgesetzt und 

ausgebessert. Unter anderem Teile des Feldwegs in Biskirchen - Dicke Eiche Richtung 

Niedershausen, Teile des Feldwegs in Bissenberg von der Kreisstraße Richtung 

Gashäuschen, in Leun Teile des Feldwegs vom Zeltplatz Richtung Zimmerplatz, in Leun 

Teile des Feldwegs oberhalb Ahornstraße Richtung Steinbruch. 

 

Vielen Dank der Jagdgenossenschaftsversammlung die dafür Gelder bereitgestellt hat 

und dem Jagdvorstand für die Umsetzung. Die Nutzung der Feldwege erfolgt nicht nur 

von Jagdpächtern oder Landwirten, sondern von vielen Spaziergängern oder auch 

Radfahrern. 

 

 

Spende an die Kindertagesstätten der Stadt Leun 

 

Für die Wald- und Wiesengruppe, die zur KiTa Rappelkiste in Leun gehört, konnten wir 

eine großzügige Spende in Höhe von 1000 Euro von Hans-Jörg Staaden 

entgegennehmen. Ein herzliches Dankeschön. 

 

 

Veränderung im Magistrat 

 

Aufgrund ihres eigenen Wunsches hat der Magistrat Frau Stadträtin Lorenz aus dem 

Ehrenbeamtenverhältnis als Stadträtin der Stadt Leun entlassen. Der Wahlvorschlag der 

Fraktion der NPD hat keine weitere Person benannt. Somit bleibt der Sitz im Magistrat bis 

zur nächsten Kommunalwahl unbesetzt. 

 

 

Stand Windkraft 

 

Es liegt uns eine aktuelle Mitteilung der Firma Alterric (ENERCON) bzgl. des Standes 

Windpark Leun vor. Die Zuwegung und Kabeltrasse des Windparks Leun wird 

voraussichtlich diese Woche mit den Erdbaumaßnahmen an der Zuwegung begonnen. 

 

 

Gewerbegebiet Hollergewann 

 

In der heutigen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung haben Sie über drei weitere 

Grundstücksverkäufe zu entscheiden. Sollten diese Verkäufe so beschlossen, die 



Kaufverträge abgeschlossen und die Zahlung erfolgt sein, so wären alle Grundstücke in 

dem Gewerbegebiet verkauft. 

 

Eine weitere Info bezüglich dem Gewerbegebiet ist, dass vor kurzem die Firma BFT mit 

ihren drei Firmen das Gewerbe in der Stadt Leun angemeldet hat. 

 

 

 

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit. 




